

Fecha 11.12.2025	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------

Alejandro Armenta impulsa histórica renovación del campo poblano

ESPECIAL

Con una inversión sin precedentes que supera los mil 600 millones de pesos, el gobernador **Alejandro Armenta** anunció que más de 400 mil poblanas y poblanos dejarán atrás la pobreza alimentaria.

La estrategia, dijo, forma **parte** del impulso estatal para fortalecer la **producción** rural y contribuir a la soberanía alimentaria promovida por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

Adelantó que en los próximos días se adquirirán 352 equipos adicionales, lo que permitirá que el próximo año operen más de mil 500 **unidades** destinadas a sembrar tierras de temporal en todo el estado.

Subrayó que su administración coloca al campo como una prioridad y contrastó esta política con los **gobiernos** neoliberales, cuando la inversión apenas llegaba a 80 millones de pesos.

Recordó que los 14 mil millones de pesos destinados al Museo **Internacional** del Barroco pudieron haber significado la **compra** de 15 mil **tractores** totalmente equipados, un ejemplo del abandono histórico al **sector** agrícola.

La secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Ana Laura Altamirano Pérez, informó que en los primeros seis meses del programa **Seguridad** para el Campo, los módulos de maquinaria beneficiaron a más de 39 mil 500 productoras y productores, además se mecanizaron 53 mil hectáreas, cifra nunca alcanzada en Puebla.



Página 1 de 1
\$ 9434.00
Tam: 178 cm²